
令和６年度 第４回蓮田市総合市民体育館運営等検討会議 会議録 

招集期日 令和７年１月３０日（水） 開会場所 蓮田市役所 ３０１会議室 

開会と閉会の時

間及び宣告者 

令和７年１月３０日 午後 ７時００分  森田会長 

令和７年１月３０日 午後 ７時４０分  嶋田副会長 

会 長 森田 利雄 副 会 長 嶋田 清司 

招集並びに役員

の出席の状況 

席 次 氏 名 備 考 席 次 氏 名 備 考 

１ 森田 利雄 出 席 ７ 嶋田 清司 出 席 

２ 長 内  示 出 席 ８ 島村 道雄 出 席 

３ 岡田 恵美子 出 席 ９ 有 我  悟 欠 席 

４ 杉山 初男 出 席 １０ 飯野 正章 欠 席 

５ 今 井  和 出 席 １１ 加 藤  博 欠 席 

６ 富田 康夫 出 席 １２ 黒須 道子 出 席 

出席職員 

蓮 田 市 教 育 長 西山 通夫 

生 涯 学 習 部 長 小宮 雪晴 

文化スポーツ課長 小野寺 潤 

文化スポーツ課主査 関 口 寛 

文化スポーツ課技師 齋 藤  凌 

文化スポーツ課主事 三浦 崇寛 

傍聴者 ０名 

 

 

 

 

 

 



会議の前に 小野寺潤文化スポーツ課長 

  ・定足数の確認（１２人中９人の出席 会議成立要件：過半数） 

 

１．開 会 森田利雄会長 

 

２．議 事 

  ・議案第１号 利用料金について 

   【説明】事務局 

    庁内（市長・副市長及び法規担当課・財政担当課）調整の結果を提示・変更箇所の説明（資料１・２） 

   【質疑】 

 （委 員）メインの競技面積に合わせて、サブの料金設定を見直したということか。 

 （事務局）その通りです。同じ競技面積を使うのであればメインとサブで料金を合わせたほうが分かりやす

いのではないかという意見もありました。また、本検討会議で出していただきました金額の近似

値で検討することが望ましいということもあり、このような料金設定案としました。 

 （会 長）前回我々の会議では１０円単位の設定は、利用する側・事務をする側共に利便性が悪いというこ

とで避けていたが、市で根拠が説明できるのであれば、苦情などには繋がらないと思う。 

 （委 員）面積と料金がメインとサブでズレが発生しないのが今回の変更点の趣旨ということでよいか。 

 （事務局）その通りです。他市町の平均と近く、尚且つ１/２・１/３・１/１２・１/２４等で割り切れる数

字であること。また、本会議で検討していただいた金額から大きく逸脱しないように今回の案を

作成しました。 

 （委 員）卓球について、表の中で単位が「コート」と「台」２種類使用しているが、どちらが正しいのか。 

 （事務局）バレーボールやバスケット等は面積（コート）という意味合いであり、卓球だけ「台」だと、備

品数の意味合いになってしまいます。そのため、意味（解釈）を合わせるために、法規上では面

積の意味合いで統一するよう卓球に関しても「コート」という表現にさせていただき、実状の運

用としては「台」という取り扱いにさせていただきたいと考えています。 

 （委 員）この料金設定は、市内公共施設の料金改定を行う際の基準になる可能性がある。その基準が１０

円単位だと、他の料金改定に影響を与えてしまうのではないか。 

 （事務局）他市町の料金設定では、最初は１０円単位の料金設定でなくても、「１０％増額」などの割合変更

により改定している例が散見され、現在では１０円単位の料金設定も多く見られるため、他市町

と比較しても違和感はないかと考えております。 

 （委 員）将来的に市のキャッシュレス化が進み、現金払いが減れば１０円単位が気にならなくなるのでは。

キャッシュレス化を進めていってほしい。 

 （事務局）キャッシュレス化については、デジタル推進課という専門部署があり、市全体として取り組んで

いく事業とも考えております。 

 （会 長）他意見はあるか。 

 （全 員）なし 

 （会 長）この案で事務局に進めてもらうということでよいか。 

 （全 員）異議なし 

 （事務局）今後の流れとして、教育委員会に議案を提出後、３月議会に提出していきます。 

 

 

 



 

３．その他 

 （事務局）工事の進捗報告を随時行いたいと考えています。また、建物が完成に近づいたら現場見学も行い

たいと考えております。 

 （委 員）現時点で工事の進捗はどうか。大きな変更等があったか。 

 （事務局）改修部分では細かな変更点が発生していますが、全体工事としては大きな変更もなく、工事も今

は順調に進んでいます。 

 

４．閉 会 嶋田副会長 午後７時４０分終了 

 


